

BEACH PLAYERS OVER THE WORLD : INTERVIEW

VASSO KARADASSIOU

1/ how did your preparation occur and Which is your sports objective for 2006?

Our preparation was good, but not enough from the point of view , that we didn't play any official tournament before the competition of the FIVB in 1 week. Of course this happens to all the european teams , but for me this is that we should do if we want to compete well the Americans and Brazilians.

Our objective is to be at the top 3 european teams and at the best 10 Fivb teams.

2/ Wich team it's the most difficult to beat ?

The most hard team to beat is Walsh-May for obvious reasons

3/ Which is your best memory of beach Volley?

My best memory is when i went at my first Olympic Games in Sydney...

4/ And can you tell something to our website visitors...

I would like to tell them, to be dedicated to the things they love and they should never Be satisfied with less, than the ..."perfect".



1/ Comment s'est déroulé votre préparation et quels sont vos objectifs pour 2006?

Notre préparation a été bonne, mais pas assez suffisante de notre point de vue car nous n'avons pas fait de tournoi officiel avant le tournoi FIVB de Modène dans 1 semaine. Bien sûr cela est la même chose pour les autres équipes européennes. Mais si nous voulons être compétitives avec les Américaines et les Brésiliennes, nous devrions participer à des tournois avant de commencer la saison FIVB.

Notre Objectif pour 2006 est d'être parmi les 3 ières équipes européennes dans le Top 10 FIVB.

2/ Quelle est l'équipe la plus difficile à battre ?

L'équipe la plus difficile à battre est Walsh-May pour plusieurs raisons.

3/ Quelle est votre meilleur souvenir Beach Volley?

Mon meilleur souvenir est lorsque j'ai participé à mes premiers Jeux Olympiques à Sydney...

4/ Pouvez-vous dire quelque chose aux visiteurs du site ?

Je voudrais leur dire de se consacrer à ce qu'ils aiment et de ne jamais se satisfaire du "moins que parfait"...

Interview par Karim LEVY - Mai 2006

